#### السيرة الذاتية

# لمياء أحمد محسن مخلف الجامعة المستنصرية - كلية التربية Mobile: +9647804829466

Email: lamyaaastst1995@uomustansiriyah.edu.iq

ملخص تعريفي :حاصلة على مرتبة أستاذ في جغرافية السكان ومرتبة مدرس في الجغرافية السياسية /تدريسية قسم الجغرافية المبائلة التربية المستنصرية / تدريس الدراسات الاولية والعليا و مناقشة رسائل الماجستير واطاريح الدكتوراه في جغرافية السكان

# الشهادات الدراسية:

- Ph.D. #1: دكتوراه في جغرافية السكان/ كلية التربية/الجامعة المستنصرية
- M.Sc. #2: ماجستير في الجغرافية السياسية/ كلية التربية للبنات/ جامعة بغداد
  - B.Sc. #3: بكالوريوس جغرافية / تربية / كلية التربية للبنات / جامعة بغداد

# الجوانز والتكريم الأكاديمي

# 1# شهادات التقدير

- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث في ندوة بعنوان(الموارد المائية بين الواقع و التحديات) ، مركز المستنصرية للدراسات العربية والدولية في 2019/4/23 .
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث في ندوة بعنوان(الاثار الامنية والاقتصادية والاجتماعية للإرهاب في العراق) ، مركزالمستنصرية للدراسات العربية والدولية في 1017/5/3 .
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في مؤتمر كلية التربية/الجامعة المستنصرية- المؤتمر العلمي التخصصي الرابع و العشرين للمدة 29-28 اذار 2018 بالبحث الموسوم التوزيع الجغرافي للنساء في العراق و العنف الاسري
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في المؤتمر الوطني " ترشيد المياه و خلق الوعي المجتمعي واجب وطني و اخلاقي " بالورقة العمل الموسومة: "استخدام المياه المنزلية في مركزي قضائي الصدر و الكرخ " بتاريخ 2017/3/26
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في الندوة العلمية الموسومة "المشكلات الجغرافية في محافظة بغداد" قسم الجغرافية /كلية التربية للبنات/جامعة بغداد بالبحث الموسوم "الازدحام المروري في محافظة بغداد"
- (شهادة تقديرية) للمشاركة بدورة تدريبية في تقنيات الحاسوب (office) قسم التعليم المستمر/ كلية التربية /الجامعة المستنصرية بموجب الامر الاداري عدد4386 الصادر بتاريخ (2017/11/14)
- (شهادة تقديرية) للمشاركة بمؤتمر علمي نقابة الاكاديمين العراقيين الموسوم العلوم الانسانية و الصرفة رؤية نحو التربية و التعليم المعاصر المدة 11-2019/2/12
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في الندوة العلمية الموسومة: مواقع التواصل الاجتماعي و انعكاساتها على المجتمع العراقي حسم دراسات المجتمع المدني وحقوق الانسان/مركز المستنصرية للدراسات العربية والدولية /الجامعة المستنصرية بالبحث الموسوم "استخدام مواقع التواصل الاجتماعي الافتراضية بين الشباب العراقي وسلبياته بتاريخ 2019/3/13
- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في الندوة العلمية الموسومة:"الصراع الاقليمي و الدولي في المشرق العربي....بين الجذور التاريخية و التوازنات السياسية" قسم دراسات تاريخية/مركز المستنصرية للدراسات العربية والدولية /الجامعة المستنصرية بالبحث الموسوم " الإطماع (الاسرائيلية) في الجنوب اللبناني" بتاريخ 2020/1/7
- (شهادة تقديرية) للمشاركة بمؤتمر علمي الاتجاهات الحديثة في الدراسات الانسانية و الاجتماعية وآليات التطبيق 15-10/16(منتدى

السلام الدولي).

1.9. Exp. 4.1

- (شهادة تقديرية) للمشاركة ببحث علمي في مؤتمر كلية التربية أبن رشد للعلوم الإنسانية/جامعة بغداد في المؤتمر العلمي لقسم الجغرافية و الموسوم الاتجاهات الحديثة في الدراسات الجغرافية و سبل تطبيقها و المنعقد بتاريخ 4-5 /2020/1 بالبحث الموسوم الموسوم الخصائص الاجتماعية لكبار السن في دور الرعاية الاجتماعية في العراق"
- (شهادة شكر وتقدير)للمشاركة ببحث علمي" التغير النوعي لمكان الدول العربية" مؤتمر مؤتمر رايس الدولي الخامس -جامعة باندرما 17 ايلول (حكومية)- تركيا الذي عقد بتاريخ 28-29 - شهر اب -2021

#### 2# الأوسمة

0

0

0

0

0

0

- وسام باحث مُبادر من منصة أريد الدولية للباحثين الناطقين باللغة العربية بتاريخ 2017/11/25
- وسام ناشط (1) قي فعاليات أريد 2019- من منصة أريد للباحثين الناطقين باللغة العربية- بتاريخ 2019/3/28
- وسام ناشط (2) قى فعاليات أربد 2019- من منصة أربد للباحثين الناطقين باللغة العربية- بتاريخ 2019/4/30 0
  - وسام الصفحة المتميزة لعام 2020- من منصة أريد للباحثين الناطقين باللغة العربية بتاريخ 2019/12/1
  - وسام ناشط في فعاليات أريد 2020- من منصة أريد للباحثين الناطقين باللغة العربية-2020/4/24
  - وسام ناشط في فعاليات أريد لعام 2021- من منصة أريد للباحثين الناطقين باللغة العربية-2021/6/25
    - وسام الصفحة المتميزة لعام 2021- من منصة أريد للباحثين الناطقين باللغة العربية بتاريخ 5/5/2021
      - وسام باحث مُبدع من منصة أريد الدولية للباحثين الناطقين باللغة العربية بتاريخ 2020/8/4
- جائزة المؤتمر الوطني " ترشيد المياه و خلق الوعي المجتمعي واجب وطني و اخلاقي" برعاية منظمة اليونسيف الدولية والجامعة التقنية الوسطى / وزارة التطيم العالى والبحث العلمي

#### 3: • ئالشكر

- كتاب شكر من عميد كلية التربية/ الجامعة المستنصرية المرقم 2781 الصادر بتاريخ (2009/10/14).
- كتاب شكر من وزير التعليم العالي والبحث العلمي المرقم (م, 772/9) الصادر بتاريخ (19/ 5/ 2011).
  - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 27701 الصادر بتاريخ (2011/10/30).
- كتاب شكر من وزير التعليم العالى والبحث العلمي المرقم (م. 531/2) الصادر بتاريخ (11/8/ 2011).
  - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 11308 الصادر بتاريخ (2014/4/17).
  - كتاب شكر من عميد كلية التربية/ الجامعة المستنصرية المرقم 2755 الصادر بتاريخ (2014/12/3).
    - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 26526 الصادر بتاريخ (2015/10/26).
    - كتاب تثمين جهود من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 4336 الصادر بتاريخ (2016/2/15).
    - كتاب شكر من جمهورية العراق/ مكتب رئيس الوزراء المرقم 69 الصادر بتاريخ 8/18/18 .
      - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 25275 الصادر بتاريخ 2016/11/9
- كتاب شكر من عميد كلية التربية/ الجامعة المستنصرية المرقم 2390 الصادر بتاريخ (2018/10/11).
  - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 15710 الصادر بتاريخ (2019/5/29).
  - كتاب شكر من رئيس نقابة الاكاديمين العراقيين المرقم 535 الصادر بتاريخ (8/5/8).

  - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 31072 الصادر بتاريخ (211/12/2019).
- كتاب شكر من عميد كلية تربية ابن رشد للعلوم الانسانية/جامعة بعُداد المرقم 1 الصادر بتاريخ
  - كتاب شكر من رئيس الجامعة المستنصرية المرقم 15710 الصادر بتاريخ (2020/5/29).
  - شكر من وزير التعليم العالي والبحث العلمي المرقم (م و9/1354) الصادر بتاريخ (16/8/2021).

# الخبرة الأكاديمية والتدريس:

: تقييم العديد من البحوث العلمية و رسائل الماجستير واطاريح الدكتوراه في جغرافية السكان

المقررات الدراسية التي تم تدريسها:

الدراسات الأولية	
1) جغرافية سياسية	الدراسات العليا
My Dear or of the past (1	<ol> <li>مشكلات سكانية</li> </ol>

1.2. Ervis 2016-

2) جغرافية أوراسيا	2) طرائق البحث العلمي و كشف الأستلال
3) جغرافية العراق	<ul><li>3) دراسات في جغرافية السكان</li></ul>

### الانتساب المهنى او الجمعيات:

	***		*****************
2018/3/5- الى الحاضر	من	نقابة الاكاديمين العراقيين/ العراق	• عضو نقابة الاكاديمين العراقيين
2020/2/11 الى الحاضر		الجمعية الجغرافية العراقية/ العراق	<ul> <li>عضو الجمعية الجغرافية العراقية</li> </ul>
2020/3/20- الى الحاضر	من	منصة اريد الدولية للباحثين الناطقين باللغة	<ul> <li>عضو منصة اريد الدولية</li> </ul>

لجان

عضوية لجنة مناقشة رسالة ماجستير في الجغرافية السياسية (نزوح سكان محافظة الانبار بعد 2014"دراسة في الجغرافية السياسية") بصفة مشرف بموجب الامر الاداري المرقم 2099 بتاريخ 2018/12/24

عضوية لجنة مناقشة رسالة ماجستير في جغرافية السكان (التوزيع الجغرافي لسكان الأميين في محافظة بابل)بموجب الامر الاداري المرقم 535 بتاريخ 2016/7/19

عضوية لجنة مناقشة اطروحة دكتوراه الموسومة "السلوك الانجابي و تباينة المكاني في محافظة ميسان" بموجب الامر الاداري المرقم 129 بتاريخ 2019/2/5

○ عضوية لجنة مناقشة اطروحة دكتوراه الموسومة "مستوى المعيشة لسكان محافظة بابل و تحليله المكاتي" بموجب الامر الاداري المرقم 603 بتاريخ 2020/9/24

عضوية اللجنة الأمتحانية للعام الدراسي (2009/2008)

و عضوية اللجنة الأمتحانية للعام الدراسي (2014/2013)

عضوية اللجنة الأمتحانية للعام الدراسي (2018/2017)

رئاسة لجنة الاستلال الالكتروني للرسائل الماجستير و أطروحات الدكتوراه للعام الدراسي (2015/2014) بموجب الامر الاداري المرقم 1521 الصادر بتاريخ (2014/5/10) و لأعوام الدراسة (2017/2016) بموجب مذكرة داخلية المرقم بلا الصادر بتاريخ (2017/5/4).

عضوية لجنة مجلس قسم الجغرافية/كلية التربية/الجامعة المستنصرية بموجب الامر الاداري المرقم 3079 الصادر بتاريخ

.(2016/10/19)

عضوية لجنة الغيابات في قسم الجغرافية/كلية التربية /الجامعة المستنصرية بموجب الامر الاداري المرقم 3079 الصادر بتاريخ
 (2016/10/19).

 عضوية لجنة الاستلال للبحوث في مجلة كلية التربية في الجامعة المستنصرية بموجب الامر الاداري المرقم 1369 الصادر بتاريخ (2017/4/16).

○ رئاسة لجنة استلال الكتروني للرسائل الماجستير و أطروحات الدكتوراه لأعوام الدراسة (2017/2016) بموجب مذكرة داخلية المرقم بلا الصادر بتاريخ (2017/5/4).

عضو لجنة علمية في المؤتمر العلمي التخصصي الرابع و العشرين كلية التربية/الجامعة المستنصرية المنعقد للمدة 28-29 اذار 2018 بموجب الامر الاداري المرقم 352 الصادر بتاريخ (2018/1/31).

### المنشورات العلمية

# بحوث علمية منشورة.

- النظام الفيدرالي والواقع الجغرافي لدولة الإمارات العربية ، /مجلة الأستاذ ،كلية التربية أبن رشد/جامعة بغداد ، عدد 86 ، 2009.
  - القمح والأمن الغذائي العربي ، مجلة الجمعية الجغرافية العراقية / الجمعية الجغرافية العراقية ، عدد 57 ، 2009.
     أزمة المياه في شبة الجزيرة العربية، مجلة كلية التربية الأساسية/ الجامعة المستنصرية /، عدد 62 ، 2010
  - واقع التلوث البيني في العراق، مجلة الجمعية الجغرافية العراقية / الجمعية الجغرافية العراقية، عدد 61 ، 2010
  - التوزيع الجغرافي للأمية في العراق للمدة (1997-2010) ، مجلة كلية التربية الجامعة المستنصرية/، عدد 6 ، 2013.
  - و التباين المكاني للنشيطين اقتصاديا في العراق عام 2012 ، الجامعة المستنصرية/مجلة كلية التربية، عدد 6 ، 2014.
- النبايل المخالي المخالية المحافظة واسط للمدة (1997-2012)، الجامعة المستنصرية / مركز المستنصرية للدراسات العربية
- والدولية/ مجلة المستنصرية للدراسات العربية والدولية، عدد 50 المجلد 12 ، حزيران ، 2015. • التوزيع الجغرافي للنساء في العراق والعنف الاسري ، والمنشور في مجلة كلية التربية/الجامعة المستنصرية –عدد (1) الخاص
- بالمؤتمر العلمي التخصصي الرابع و العثرين كلية التربية/الجامعة المستنصرية المنعقد للمدة 28-29 اذار 2018 • التوزيع الجغرافي لسكان محافظة ذي قار عام 2014، مجلة الجغرافي العربي، الامانة العامة لاتحاد الجغرافيين العرب، العد، 34،
  - عمان، 2016. • الواقع الديموغرافي لكبار السن في العراق و تباينهم المكاني ، مجلة ديالي للبحوث الانسانية /عدد 1-83 ، لسنة 2020
  - الواقع الديموغرافي لكبار السن في العراق و تباييهم المدائي ، مجلة ديلي الاداب / جامعة أعاد، ملحق عدد 133 ، لسنة 2020 نزوح اسر سكان محافظة الأنبار "وجهة النزوح و المشاكل " مجلة كلية الاداب / جامعة أعاد، ملحق عدد 133 ، لسنة 2020

ا.م. د فریم عام

 علاقة الكثافة السكانية بالإصابة بفيروس كورونا في محافظة بغداد ، مجلة كلية التربية/جامعة واسط ،العد41 /الجزء الثاني، كتب مؤلفة

• كتاب ( التركيب التعليمي في العراق ) ، دار الشوون الثقافية ، بغداد ، 2020.

• القاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة )الكثافة السكانية و اثرها على انتشار الإصابة بفايروس كورونا (المنعقدة يوم الاثنين بتاريخ 20 / 4 / 2020 وعلى منصة (Google Classroom ) الالكترونية /شعبة التعليم المستمر/كلية التربية/ الجامعة المستنصرية بموجب تأييد المحاضر 6/ش بتاريخ 20 / 4 / 2020

• إلقاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة) الواقع الديمو غرافي لإستخدام مواقع التواصل الافتراضية (المنعقدة يوم الاثنين بتاريخ 22 / 6 / 2020 وعلى منصة ( zoom ) الاكترونية /شعبة التدريب /مركز التعليم المستمر / الجامعة المستنصرية بموجب تأييد

المحاضر م ت م/ 745 بتاريخ 8 / 7 / 2020

إلقاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة (الغاز الطبيعي وأفاق استثماره في تطوير الاقتصاد العراقي)المنعقدة يوم الاثنين بتاريخ 5 / 7/ 2020 وعلى منصة (zoom ) الالكترونية /شعبة التدريب /مركز التعليم المستمر / الجامعة المستنصرية بموجب تأبيد المحاضر م ت م/ 755 بتاريخ 22 / 7 / 2020

إلقاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة) الخصائص الاجتماعية لكبار السن المقيمين في دور الرعاية الاجتماعية في العراق ( المُنعقدة يوم السبت بتاريخ 25 /7/ 2020 وعلى منصة ( zoom ) الالكترونية /شعبة التدريب/مركز التعليم المستمر/ الجامعة المستنصرية بموجب تأييد المحاضر م ت م/ 780 بتاريخ 11 / 8 / 2020

القاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة ( واقع ذوي الاحتياجات الخاصة في العراق ( المنعقدة يوم الاحد بتاريخ 23 / 8 /2020 وعلى منصة ( zoom ) الالكترونية /شعبة التعليم المستمر / كلية التربية / الجامعة المستنصرية بموجب تأييد المحاضر 61/ش بتاريخ 23 / 8 / 2020

إلقاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة ( التوزيع الجغرافي وفيات الحوادث المرورية و مؤشرات السلامة العامة) بتاريخ 9/ 3 /2021 و على منصة ( zoom ) الالكترونية /مركز التعليم المستمر / الجامعة المستنصرية بموجب تاييد المحاضر 415 بتاريخ 2021 / 3 /11

• القاء ورشة العمل الالكترونية الموسومة (الواقع الديموغرافي للمخلفات الصكرية في العراق "الاثار والنتائج") المنعقدة بتاريخ 9 / 5 / 2021 وعلى منصة (Google Classroom ) الالكترونية /شعبة التطيم المستمر/كلية التربية الأساسية الجامعة المستنصرية بموجب تاييد المحاضرت2/ بتاريخ 26 / 5 / 2021

عمل تطوعی

○ اشراف على عمل تطوعي طلابي لعمل ملصقات حملة لتوعية صحية عن اهمية ارتداء الكمامة و الكفوف في زمن جاتحة كورونا كوفيد /19 بموجب الامر الاداري المرقم 3693 الصادر بتاريخ (2020/10/20).

و اشراف عمل تطوعي طلابي لعمل ملصقات حملة لتوعية بينية عن مخاطر التلوث البيئي في زمن جائحة كورونا كوفيد /19 بموجب الامر الاداري المرقم 3694 الصادر بتاريخ (2020/10/20).

اشراف على عمل تطّوعي لا صفي مع مجموعة من طلبة قسم الجغرافية للقيام بحملة تبرع للعوائل المتعفقة بسبب جاتحة كورونا بموجب الامر الاداري المرقم 3653 الصادر بتاريخ (2020/10/19).

اشراف على عمل تطوعي لأصفي مع مجموعة من طلبة قسم الجغرافية للقيام بحملة لزيارة دار ايتام الحنان لشديدي العوق بموجب الامر الاداري المرقم 3654 الصادر بتاريخ (2020/10/19).

المشاركة في الاشراف التربوي

المشاركة في الاشراف التربوي للسنة الدراسية (2017/2016 ) بموجب الامر الاداري المرقم 775 الصادر بتاريخ .(2017/3/16)

المشاركة في الاشراف التربوي للسنة الدراسية (2018/2017 ) بموجب الامر الاداري المرقم 109 الصادر بتاريخ .(2018/3/11)

(2019/2018) بموجب الامر الاداري المرقم 88 الصادر بتاريخ المشاركة في الاشراف التربوي للسنة الدراسية .(2019/3/11)

ه المشاركة في الاشراف التربوي للسنة الدراسية (2020/2019 ) بموجب الامر الاداري المرقم 33 الصادر بتاريخ .(2019/7/22)

Curriculum Vitae

# Lamyaa Ahmed Mohsin

Mustansiriyah University – College of Education Mobile: +9647804829466 Email: lamyaaastst1995@uomustansiriyah.edu.iq

# PERSONAL SUMMARY:

Introductory summary: She holds the rank of professor in population geography and the rank of teacher in political geography / teaching geography department / College of Education / Al-Mustansiriya University EDUCATION:

- Ph.D. #1: PhD in Population Geography / College of Education / Al-Mustansiriya University
- Master #2: Master in Political Geography / College of Education for Girls / University of Baghdad
- Bachelor's. #3: Bachelor's degree in Geography / Education / College of Education for Girls / University of Baghdad

#### ACADEMIC HONORS AND AWARDS:

#### **#1 Certificates of Appreciation**

- •: (Certificate of Appreciation) for participating in a research in a symposium entitled (Water Resources between Reality and Challenges), Al-Mustansiriya Center for Arab and International Studies on 23/4/2019.
- (Certificate of Appreciation) for participating in a research in a symposium entitled (The Security, Economic and Social Effects of Terrorism in Iraq), Al-Mustansiriya Center for Arab and International Studies on 3/5/2017.
- (Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the conference of the College of Education / Al-Mustansiriya University the twenty-fourth specialized scientific conference for the period 28-29 March 2018 with the research tagged "Geographical distribution of women in Iraq and domestic violence"
- (Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the National Conference "Water rationalization and creating community awareness is a national and moral duty" in the working paper tagged: "Using domestic water in the Al-Sadr and Al-Karkh judicial centers" on 3/26/2017
- (Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the scientific symposium tagged "Geographical Problems in Baghdad Governorate" Department of Geography / College of Education for Girls / University of Baghdad with the research tagged "Traffic congestion in Baghdad Governorate"
- (Certificate of Appreciation) to participate in a training course in computer technologies (office) Department of Continuing Education / College of Education / Al-Mustansiriya University pursuant to Administrative Order No. 4386 issued on November 14, 2017
- (Certificate of Appreciation) to participate in the scientific conference of the Iraqi Academics Syndicate, entitled "Humanities and Pure Sciences: A Vision towards Contemporary Education and Education" for the period 11-12/2/2019
- (Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the scientific symposium tagged: "Social networking sites and their repercussions on Iraqi society" Department of Civil Society Studies and Human Rights / Al-Mustansiriya Center for Arab and International Studies / Al-Mustansiriya University with the tagged research "Using virtual social networking sites among Iraqi youth and its downsides" on March 13, 2019

(Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the scientific symposium tagged: "The Regional and International Conflict in the Arab Mashreq....between Historical Roots and Political Balances" - Department of Historical Studies/Al-Mustansiriya Center for Arab and International Studies/Al-Mustansiriya University with the tagged research "Ambition" Israel) in southern Lebanon" on 7/1/2020

OPERT. OF GEOGRAPH

• (Certificate of Appreciation) to participate in a scientific conference, recent trends in human and social studies and implementation mechanisms 15-16/10 (International Peace Forum).

(Certificate of Appreciation) to participate in a scientific research in the conference of the College of Education Ibn Rushd for Human Sciences / University of Baghdad in the scientific conference of the Department of Geography and tagged "Modern trends in geographical studies and ways to apply them"

Department of Geography and tagged "Modern trends in geographical studies and ways to apply them", which was held on 4-5/1/2020 with the tagged research "tagged Social characteristics of the elderly in social care homes in Iraq

• (Certificate of thanks and appreciation) for participating in a scientific research "Qualitative Change of the Population of Arab Countries" Conference of the Fifth International Rice Conference - Bandarma University September 17 (governmental) - Turkey, which was held on 28-29 - August -2021

## 2-awards

- Entrepreneur Researcher Medal from the international platform I want for Arabic-speaking researchers on November 25, 2017
- 2. Active Award (1) in I want 2019 events from the I want platform for Arabic-speaking researchers on 3/28/2019
- 3. Active Award (2) in I want 2019 events from the I want platform for Arabic-speaking researchers on 30/4/2019
- 4. The Distinguished Page Medal for the year 2020 from the Arid platform for Arabic-speaking researchers on 1/12/2019
- Active Award in I want 2020 activities from the I want platform for Arabic-speaking researchers -04/24/2020
- Active Award in the 2021 Arid events from the Araed platform for Arabic-speaking researchers -25/6/2021
- 7. The Distinguished Page Medal for the year 2021 from the Arid platform for Arabic-speaking researchers on 5/5/2021
- 8. Creative Researcher from the international platform I want for Arabic-speaking researchers on 4/8/2020
- The National Conference Award "Water rationalization and creating community awareness is a national and moral duty" sponsored by UNICEF and the Middle Technical University / Ministry of Higher Education and Scientific Research
  - 1. A letter of thanks from the Dean of the College of Education / Al-Mustansiriya University No. 2781 issued on 14/10/2009.
  - 2. A letter of thanks from the Minister of Higher Education and Scientific Research No. (M, 9/772) issued on 5/19/2011.
  - 3. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 27701 issued on (10/30/2011).
  - 4. A letter of thanks from the Minister of Higher Education and Scientific Research No. (M, 531/2), issued on (11/8/2011).
  - 5. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 11308 issued on 17/4/2014.
  - 6. A letter of thanks from the Dean of the College of Education / Al-Mustansiriya University No. 2755 issued on (3/12/2014).
  - 7. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 26526 issued on (10/26/2015).
  - 8. A letter appraising efforts from the President of Al-Mustansiriya University No. 4336 issued on February 15, 2016.
  - 9. A letter of thanks from the Republic of Iraq / Prime Minister's Office No. 69 issued on 08/18/2016.
  - 10. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 25275 issued on 9/11/2016
  - 11. A letter of thanks from the Dean of the College of Education / Al-Mustansiriya University No. 2390 issued on (10/11/2018).
  - 12. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 15710 issued on (29/5/2019).

PLOT OF GEOGRAPH

- 13. A letter of thanks from the head of the Iraqi Academics Syndicate No. 535 issued on (8/5/2019).
- 13. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 31072 issued on (12/11/2019).
- 15. A letter of thanks from the Dean of the College of Education of Ibn Rushd for Human Sciences / University of Baghdad No. 1 issued on 4/1/2020.
- 16. A letter of thanks from the President of Al-Mustansiriya University No. 15710 issued on (5/29/2020).
- 17. Thanks from the Minister of Higher Education and Scientific Research No. (M and 9/1354) issued on

# ACADEMIC /TEACHING EXPERIENCE:

Evaluation of many scientific research, master's theses and doctoral theses in population geography COURSES TAUGHT:

Undergraduate	Graduate
Geopolitics     He geography of Eurasia     Geography of Iraq	Population problems     Methods of scientific research and detection of infiltration     Studies in Population Geography

# PROFESSIONAL AFFILIATIONS:

- Member of the Iraqi Academics Syndicate From 5/3/2018- to the present
- Member of the Iraqi Geographical Society From 11/2/2020 to the present
- Member of the international Arid platform From 20/3/2020 to the present

#### PUPLICATIONS:

#### Published scientific research.

- 1. The Federal System and the Geographical Reality of the United Arab Emirates, / Professor's Journal, College of Education, Ibn Rushd / University of Baghdad, No. 86, 2009.
- 2. Wheat and Arab Food Security, Journal of the Iraqi Geographical Society / Iraqi Geographical Society, No. 57, 2009.
- 3. The Water Crisis in the Arabian Peninsula, Journal of the College of Basic Education / Al-Mustansiriya University /, No. 62, 2010
- The reality of environmental pollution in Iraq, Journal of the Iraqi Geographical Society / Iraqi Geographical Society, No. 61, 2010
- 5. Geographical distribution of illiteracy in Iraq for the period (1997-2010), Journal of the College of Education, Al-Mustansiriya University/, No. 6, 2013.
- 6. Spatial Variation of Economically Active Persons in Iraq in 2012, Al-Mustansiriya University / Journal of the College of Education, No. 6, 2014.
- 7. Population characteristics of Wasit Governorate for the period (1997-2012), Al-Mustansiriya University / Al-Mustansiriya Center for Arab and International Studies / Al-Mustansiriya Journal for Arab and International Studies, No. 50, Volume 12, June, 2015.
- 8. The geographical distribution of women in Iraq and domestic violence, published in the Journal of the College of Education / Al-Mustansiriya University issue (1) of the twenty-fourth specialized scientific conference, College of Education / Al-Mustansiriya University, held for the period 28-29 March 2018
- Geographical Distribution of the Population of Dhi Qar Governorate in 2014, Journal of the Arab Geographer, General Secretariat of the Union of Arab Geographers, Issue, 34, Amman, 2016.

رئي ا تعم

10. The demographic reality of the elderly in Iraq and their spatial disparity, Diyala Journal for Humanitarian

11. The displacement of families of the residents of Anbar Governorate, "The Destination of Displacement and

Problems" Journal of the College of Arts / University of Baghdad, Supplement No. 133, for the year 2020 12. The relationship of population density with infection with the Corona virus in Baghdad Governorate, Journal of the

College of Education / Wasit University, Issue 41 / Part Two, November, 2020

• The book (The Educational Structure in Iraq), House of Cultural Affairs, Baghdad, 2020.

- 1. Delivering the electronic workshop tagged (population density and its impact on the spread of infection with the Corona virus) held on Monday on 4/20/2020 and on the (Google Classroom) electronic platform / Division of Continuing Education / College of Education / Al-Mustansiriya University under the approval
- 2. Delivering the tagged electronic workshop (The Demographic Reality of Using Virtual Communication Sites) held on Monday on 6/22/2020 and on the (zoom) electronic platform / Training Division / Continuing Education Center / Al-Mustansiriya University under the endorsement of the lecturer TM / 745 on 8 / 7 /
- 3. Delivering the electronic workshop tagged (natural gas and its investment prospects in the development of the Iraqi economy), held on Monday, 5 / 7 / 2020 and on the electronic (zoom) platform / Training Division / Continuing Education Center / Al-Mustansiriya University, according to the support of the lecturer TM /
- 4. Delivering the electronic workshop tagged (Social characteristics of the elderly residing in social care homes in Iraq) held on Saturday 25/7/2020 and on the (zoom) electronic platform / Training Division / Continuing Education Center / Al-Mustansiriya University under the approval of the lecturer M.T. / 780 on
- 5. Delivering the electronic workshop tagged (The Reality of People with Special Needs in Iraq) held on Sunday on 8/23/2020 and on the (zoom) electronic platform/Continuing Education Division/College of Education/Al-Mustansiriya University under the approval of the lecturer 61/u on 8/23/2020
- 6. Delivering the electronic workshop tagged (geographical distribution, deaths, traffic accidents and public safety indicators) on 3/9/2021 and on the (zoom) electronic platform / Center for Continuing Education / Al-Mustansiriya University under the endorsement of records 415 on 3/11/2021
- 7. Delivering the electronic workshop tagged (The Demographic Reality of Military Remnants in Iraq
  - 19/5/2021 and on the electronic platform (Google Classroom) / Continuing Education Division / College "Effects and Results") held on of Basic Education, Al-Mustansiriya University under the endorsement of Lectures 2/ on 26/5/2021
- 1. Supervising student volunteer work to make health awareness campaign posters about the importance of wearing a mask and paws in the time of the Corona Covid-19 pandemic according to Administrative Order No. 3693 issued
- 2. Supervising student volunteer work to make posters for an environmental awareness campaign about the dangers of environmental pollution in the time of the COVID-19 pandemic according to Administrative Order No. 3694
- 3. Supervising a non-classroom volunteer work with a group of students from the Geography Department to carry out a donation campaign for needy families due to the Corona delinquency according to Administrative Order No. 3653 issued on (10/19/2020).
- 4. Supervising a voluntary non-classroom work with a group of students from the Geography Department to carry out a campaign to visit the Al-Hanan orphanage for the severely handicapped according to Administrative Order No. 3654 issued on 10/19/2020.

- Participation in educational supervision
   Participation in educational supervision for the academic year (2016/2017) according to Administrative
- Order No. 775 issued on 3/16/2017.

  2. Participation in educational supervision for the academic year (2017/2018) according to Administrative
- Order No. 109 issued on (3/11/2016).

  3. Participation in educational supervision for the academic year (2018/2019) according to Administrative
- Order No. 88 issued on (11/3/2019).

  4. Participation in educational supervision for the academic year (2019/2020) according to Administrative Order No. 33 issued on (22/7/2019).